



19. Sonntag im Jahreskreis

7. August 2022

Caritas-Augustsammlung 2022:

Eine der großen Herausforderungen unserer Zeit ist und bleibt der weltweite Hunger. Immer mehr Menschen rund um den Globus haben nicht genug zu essen, leiden und sterben an den Folgen der Unterernährung.

Die Caritas hilft in vielen afrikanischen Ländern mit Landwirtschaftsprojekten und -schulungen; mit Saatgut und der Bereitstellung von Feldern; mit der Stärkung von Frauen als Versorgerinnen der Familien und vor allem bei der ausreichenden Ernährung von Kindern.

Helfen Sie uns bitte bei der heurigen Augustsammlung, die akute Hungersnot zu lindern und nachhaltige Projekte in Äthiopien und der DR Kongo fortzusetzen.

Deshalb bitten wir im Monat August um Ihre Spende. Spenden können in der Sakristei oder im Pfarrbüro abgegeben werden; dort liegen auch Spendenbestätigungslisten zur steuerlichen Absetzbarkeit auf.

Bibelrunde:

Die Bibelrunde trifft sich am kommenden Mittwoch, 10.8. um 17.00 Uhr im Pfarrhof.

Wortgottesfeier:

Der 8.30 Uhr Gottesdienst am nächsten Sonntag, 14.8. wird als Wortgottesfeier mit Kommunion gestaltet.